

Transilvania Ravens

EL EQUIPO DE LOS
CÁRPATOS FICHA A
NUEVO COACH



FRIKIPLANET ABRIRÁ
PERMANENTEMENTE
24 HORAS.



MORADA INAUGURALA
VII EDICIÓN LA LA LIGA
DE BLOODBOWL



NO SE CAMBIA EL
NOMBRE....
POBRECITO

SALSEO DRACONIANO



16 equipos participarán en la VII Liga Morada del Dragón

16 serán los participantes que se verán las caras esta temporada para alzarse con el mayor de los trofeos, el título de liga de Morada del Dragón. Cada año vemos caras nuevas, en esta edición hay 3 en concreto. Adrián, Francis y Raul. Insensatos, no saben lo que les espera... Esta VII edición está marcada por la falta de equipos elfos dejando a los Skaven de Adrián como el equipo mas ágil del torneo, también hay que destacar la presencia de 6 tier 3, algo poco frecuente en nuestra competición e impredecible a la

*Libero purus
sodales mauris, eu
vehicula lectus velit
nec velit. Nulla
nunc lectus.
Aliquam rhoncus
mattis felis. Feugiat
elit pede et wisi*

vez. Estos últimos partirán con algo de ventaja por la falta de equipos con 4 blitzers de base, si no recuerdo mal sólo hay 3 inscritos con dicho numero de posicionales así que a rezar que no les toque en primera jornada.

Analisis Técnicos Draconianos

Raticulín Stars: Un equipo SKAVEN novato pero es de los pocos equipos con un plus de agilidad y a falta de elfos son el rival más veloz y ágil de toda la competición, su roster inicial cuenta con la Rataogro, uno de los mejores big guys del bloodbowl.

Transilvania Ravens: Gestionado por Frikiman. Todo y tener a un entrenador muy experimentado los VAMPIROS son un equipo donde llorar es frecuente cuando te salen 3 pitos seguidos para saciar la *sed*. Si si, grabarlos la palabra *sed* en la mente.

No Zomoz Maloz: Equipo con un entrenador mítico por tener el *peor flow* de la liga anterior con los dados, ahora bien, como te pille el dia tonto....te hace un cristo. Equipo INFRAMUNDO con 6 ratas en su roster inicial. Muy equilibrado en mi opinión.

Mad Boys: Jvstvs, el mago de los re-rolls. Son como champiñones, gastas uno y salen dos. Mister muy inteligente y equipo muy versátil de inicio.

Somos Legión: Raul ha vuelto, después de unos años sabáticos vuelve a los tableros un grande del BloodBowl, recemos para que no recuerde muchas cosas.

FC. Halflinglona: Un looser en toda regla, farolillo rojo en las dos últimas ediciones pero este año tiene nuevos posicionales, agarrarlos los machos porque se os va a atragantar.

Las Tenryus del Amazonas: El nombre habla por si sólo, equipo de moñas con un entrenador que es una pepa, una bicoca para sus adversarios, pero eso si, 4 blitzers de inicio con placar y esquivar.....fuuuuuuuuuu.

Asesinos de Ra: Equipo más trillador del campeonato, a eso le sumamos la mano cerda de su Coach y tenemos a una autentica máquina de matar, eso si no le pueden las ansias de tirar dados, el peor enemigo de Alberto es Alberto.

GordOgros: Su Coach tira de artimañas para desconcertar al rival, te mira a los ojos cuando estas colocando y te suelta un: -estás seguro guapo? Su mayor reto es quedar a media tabla.

Los derechos deportivos y recaudaciones bajo sospecha



El comité de competición detectó el año pasado algunos amaños en recaudaciones dudosas y el juez instructor del caso, el Exc. Willy Ojo Pardo, ha ordenado el cambio de gestor y la aplicación aleatoria de las recaudaciones evitando así tentaciones y sentenciando que se queda como está. De todos es sabido la protección enana sobre el oro.

Starfrikiplanets: Equipo de PACTO DEL CAOS gestionado por Lozano, otra pepa del BloodBowl con el segundo peor flow. Roster con 3 Big Guys y acceso a mutaciones, esta edición las garras harán su trabajo.

Horchatas Chuflantut: Otro equipo de felices comilones, objetivo quedar entre los 8 primeros. Cuidado con su entrenador, Sebas es conocido por pagar 3 RR y usar 4. Le gusta el tiki-taka, no se sabe como se lo hará este año.

Caballeros Sin Caballo: Equipo de BRETONES lo más parecido a NORSES de la liga pero con chapa 8 y cambiando 4 placar por 4 forcejeo que jode más. Además lleva una especie de "chamán" que cura a sus muertos y los pone en el banquillo con un brebaje extraño. Jugadore xperimentado, ganador de la última Copa del Dragón y ganador de la Morcilla Cup. Todo un heroe del bloodbowl que sólo ha sido capaz de ganarme a un partido en toda su vida. Auténtico aspirante al título y favorito en las casas de apuesta del norte de Europa. A POR EL!!!!!!

Chicago Dwarfs: Francis es el mister de este duro equipo, si si duro literalmente, es el equipo más férreo de la liga, su talón de aquiles es su poco movimiento, eso le obligará a estar siempre bien colocado.

San Garrapato 49ers: Un mítico de la liga de Morada, los jueces echan el ojo sobre Egolatría, entrenador que lleva las fullerías en su ADN GOBLIN. Matas uno y vuelven tres. Roster con la presencia de un goblin violador.... semione garantizada.

Jurassic Bowl: Equipo con un entrenador que ha salido del armario, deja Sylvanos por HOMBRES LAGARTO, nada que ver. Le gusta practicar el "jogo bonito", será capaz de ensalzar el equipo a lo más alto de la competición?

Straw Hat Pirates: A ojos de un servidor el auténtico candidato para alzar el título este año. Inteligente, avispado y con un roster muy muy equilibrado, 3 RR y 3Gouls. Es el otro equipo de NO MUERTOS de la competición. Garantía de éxito.



Se agotan los recursos de piedra bruja en PlagaSkaven

La comunidad roedora está preocupada por el alza de consumo de piedra bruja en su población

más joven, "A este ritmo se la meten toda ellos y no dejarán nada para el resto de la población" alegan los goblins de inframundo.

Willow, se deja a Elora en la chistera!

El joven aprendiz de mago la lía parda al extraviar a la pequeña

humana en una fiesta algo peculiar y repleta de personajes de dudosa reputación.



ANUNCIOS DE CONTACTOS:

Karla Von Kill, sensual y letal hembra humana se vende por 220000 MO

Bertha Bigfist: 290 libras de placer absoluto, especialista en fisting, vale su peso en Oro, no te arrepentirás.

Te van las orgías y los tíos moñas? Estos están hechos para ti, los hermanos Lucien y Valen Swift harán realidad tus sueños joven elfo, precio 390000 MO, griego a pelo.



